



El día 12 de febrero de 2008, a las 10:30 horas de la mañana, ha sido presentada ante la prensa la cuarta edición del simposio. Con la participación de D^a Rosa Medina, concejala de Cultura y Festejos del Excmo. Ayuntamiento de Lorca, del Dr. Juan Fco. Jiménez Alcázar, director del simposio, de D^a María de los Ángeles Lirón, gerente de *Lorca, taller del tiempo*, y de D. Francisco Sánchez, en representación de la **Fundación Cajamurcia**, se ha expuesto el resultado de la selección, el proceso completo y el organigrama del evento, que tendrá lugar a partir del próximo día 5 de marzo.

La satisfacción ha sido la nota predominante tanto por el alto número de participantes como por la dimensión internacional adquirida por el simposio, y el acto ha servido, sobre todo, para confirmar el pleno apoyo al evento por parte de las autoridades políticas municipales como por todas las instituciones colaboradoras.

La presentación de las actas del **III Simposio, Lorca 2006**, se ha postergado al día de recepción, con el fin de enlazar ambas ediciones, tal y como se viene haciendo en las anteriores ocasiones. Se ha comunicado también que serán publicadas en esta web en el mismo momento en que sea posible.